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“TODOS UNIDOS POR CALI”

ACTA  04 DE PLENARIA JUNTA ADMINISTRADORA LOCAL COMUNA 7
DE Julio 16 DE 2012

Siendo las 5:00 PM del día 16 de Julio de 2012, en el Tertuliadero barrio Las Ceibas ubicado
en la Calle 69 carrera 7T, sesiono de manera ordinaria LA JUNTA ADMINISTRADORA
LOCAL  DE LA COMUNA 7.

Con el siguiente orden del dia

1.- Llamada lista Verificación del Quórum

2.- Lectura del Acta Anterior

3.- Expedir Resolución creando Evento Félix Cárdenas

4.- Informes y eventos

Se llama a lista y  Se Verifica el Quórum, contestan los siguientes Ediles: Liliana Vallejo,
Amanda Vargas de Rivera, Lucero Domínguez,  Bernardino Muñoz, Gidwar Obregón, Juna
Carlos Bonilla y Gustavo Corrales Pose.

Segundo Punto del Orden del día:

Se lee el Acta anterior  y es aprobada por unanimidad de los asistentes.

Tercer punto del orden del día:

Se comisiona al señor Secretario de la Junta Administradora Local de la Comuna 7, con el fin
que elabore la resolución de reconocimiento Honor al Merito Cívico “Félix Cárdenas” con el
fin se institucionalice para cada 20 de Julio o posterior.

Informes y Evento:

El señor Edil Gustavo Corrales manifiesta que el mismo dia que se escogió el evento el señor
alcalde inaugura la Mega Obra de la carrera 8 calle 70, el señor Edil Bernandino Muñoz
manifiesta que el evento nuestro es alas 2PM, y seguimos adelante asi el no venga de igual
forma la señora Edil
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Amanda Vargas manifiesta que ya lo programamos, hay que sacarlo adelante, el señor Edil
Juan Carlos Bonilla, manifiesta que hay que ultimar todos los detalles ejemplo hora y demás,
la señora Edil Amanda Vargas solicita que lo mejor es ir dando el refrigerio al invitado que va
ingresando, el señor Edil Gustavo Corrales pregunta entonces seguimos con el evento así
como está programado a lo que todos responden afirmativamente y reitera que tiene los
$75.000 pesos para los  reconocimientos mandarlos hacer por eso hay sacar el listado,
además la Doctora Margarita María Mosquera dio plazo hasta mañana para el listado.

la señora Edil Amanda Vargas presenta un listado enviado por señor empresario Fernando
Triana, el señor Edil Bernandino Muñoz pregunta que con cuantas Placas contamos, El señor
Edil Gustavo Corrales responde que cinco, la señora Edil Amanda Vargas de Rivera
manifiesta que ella aporta para 5 Placas de $12.000, el señor Edil Gustavo Corrales
manifiesta sacar primero el listado de los lideres, el señor Edil Bernardino Muñoz propone
que como solo tenemos 5 Placas escoger 5 personalidades de la comuna.

La señora Edil Amanda Vargas de Rivera reitera que ella coloca 5 mas, ella manifiesta que
creía que todos colocaríamos un poquito, solicita al señor Presidente llamar a la señorita Edil
Lucero Domínguez se llama y confirma que podemos contar con 10 Placas mas, la señora
Edil Amanda Vargas manifiesta que hay que mirar a quien le damos placas y ella le parece
que deben ser las personas que apadrinan los hogares infantiles, que son 20 o 22 hogares,
se compromete a dar $20.000 pesos  para colaborar con papelería para la secretaria, informa
que lo hace porque esa secretaria tiene gastos, manifestando que se puede pasar por su
casa a recogerlos

El señor Edil Gustavo Corrales insiste en los nombres de las primera placas para enviar a
Promoambiental Cali, solicita que sean para la Base Aérea, Policía etc., la señora Amanda
Vargas reitera que sean para los que apadrinan los Hogares infantiles, a lo que manifiesta el
señor Edil Bernardino Muñoz que el empresario ayuda reporta esa inversión a los impuestos,
el señor Edil Gidwar Obregón reitera lo solicitado por el señor Edil Gustavo Corrales que se
lo escoja los cinco de las placas de Promoambiental, la señora Amanda Vargas solicita al
señor Gustavo Corrales que le manifieste a la Doctora Margarita Mosquera nos aumente
unas placas a los cual manifiesta, llamarla, hace la llamada a la Doctora Margarita Mosquera
para solicitarle aumentar las placas a lo cual ella solicita se vuelva a llamar en cinco minutos.

La señora Amanda Vargas de Rivera llama al señor Hernando Quintero, para solicitarle su
ayuda
La señora Liliana Vallejo manifiesta que ella cree que se debe hacer como dice el señor Edil
Gustavo Corrales empezar por la Policía, la señora Edil Amanda Vargas de Rivera manifiesta
que este evento es bueno que se siga haciendo pero primero generando los recursos cuando
ya se tengan los recursos abrirse hacerlo de lo contrario quedamos mal, el señor Edil



Bernardino Muñoz, manifiesta que se programo un evento con el fin conseguir los recursos y
no se hizo, el señor Presidente Gidwar Obregon manifiesta que ya lo programamos, hay que
seguir y sacarlo adelante.
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La señora Edil Liliana Vallejo solicita volver hacerle la llamada a la Doctora Margarita
Mosquera de Promoambiental Cali, se hace la llamada y la Doctora Margarita confirma que
nos ayudan con 8 placas de $12.000 pesos M/c, para un total de 23 placas, la señora
Amanda Vargas solicita que se tome una decisión si todos con placa o con pergamino, el
señora Edil Gustavo Corrales manifiesta que estamos enfrascados en un problema sin haber
sacado una lista oficial al respecto, la señora edil Liliana Vallejo manifiesta que hay que tener
en cuenta a todos los industriales y comerciantes que colaboran, el señor Edil Bernardino
Muñoz, propone que sea con el criterio que se fijo inicialmente que es para los empresarios y
comerciante que están generando empleo en la comuna,
Para solucionar este problema.

El  señor Edil Gustavo Corrales propone que del listado de industriales saquen 10 diez y
otros 10 Díez sean comerciantes, la señora Edil Amanda Vargas manifiesta que no discute
más que ella cumple con lo que se prometió y se retira, el señor Bernandino solicita que se
siga con los criterios que se propusieron inicialmente que era de tres por barrio un Industrial,
un Comerciante y un Líder, el señor Gustavo Corrales manifiesta que se propuso que fueran
líderes de más edad, el señor Edil Juan Carlos Bonilla solicita depurar el listado para ir
armando el listado para terminar en la lista oficial.

El señor Edil Gustavo Corrales propone que cada Edil coloque los nombres del industrial,
comerciante y líder de cada barrio, y se comienza a construir la lista, la de López I, la realiza
la señorita Edil Lucero Domínguez, López II, la presenta la señora Edil Liliana Vallejo, de
López III, Juan Carlos Bonilla, Siete de Agosto Bernardino Muñoz, Los Pinos, Gustavo
Corrales, Las Ceibas, Amanda Vargas de Rivera, San Marino Amanda Vargas de Rivera,
Cali Bella, el señor Gustavo Corrales solicita los nombres de Brisas del Cauca, Puerto Nuevo
Puerto Mallarino, Veraneras la señora Amanda Vargas de Rivera, la señora Edil Amanda
Vargas de Rivera solicita plazo hasta mañana tipo 4 de la tarde para conseguir 20 placas
porque acabo de hablar con Henry y le dio una posibilidad para mañana.
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La señora Edil Liliana Vallejo dice que ella no entiende para que se le pidió este listado al
señor Fernando Triana, porque queda mal, la JAL el señor Bernardino Muñoz reitera que hay
que cumplir con los criterios que hay, la señora Amanda Vargas de Rivera reitera su retiro
dejando pendiente 20 placas por el señor Henry, los Ediles siguen deliberando proponiendo
sacar 3 empresarios del sector de Fepicol, la señora Liliana Vallejo manifiesta que va a visitar
a la señora Aura Santa Cruz, para informarla del evento, y se retira de la plenaria al no haber
el Quórum respectivo

se levanta la plenaria siendo las 7.20 PM.




